

田辺中 校長室だより —Smile—

令和3年12月20日 第8号
発行者: 大阪市立田辺中学校
校長 藤本 瞳子
大阪市東住吉区南田辺 4-7-24
TEL 06-6692-0117



みんなが輝いた充実の日々

—2学期を振り返って—

今年も残すところあとわずかとなりました。今学期の振り返りの時期になりました。2学期は1学期に実施できなかったことを行いました。その様々な学習活動を通して、生徒たちの頑張りと成果を多くの場面で見ることができました。生徒たちはもちろんのこと、教職員も充実した日々を過ごすことができた2学期でした。慌ただしい日々の中でも⑤わやかで、④なおで、③んぱる生徒たちの姿に「さすが田辺中生」と嬉しく思うことがたくさんありました。

部活動の活躍も素晴らしい、大きな大会で素晴らしい結果を残した部もありました。表彰は逃しものの、練習の成果を發揮した部もあり、個人で表彰を受けた生徒もいました。個人で表彰を受けた生徒や各部活動の取り組みはホームページで紹介しています。生徒たちの活動や頑張りに引き続き、応援をお願いします。

3年生は進路決定の時期となり、不安な気持ちが募る時期でもあります。が、「焦らず・慌てず・諦めず」一歩一歩着実な歩みを続け、希望を叶えてくれることを祈っています。卒業式は、令和4年3月11日(金)です。



《部活動の活躍》

【野球部】

大阪中学校軟式優勝野球大会3位

【放送部】

NHK杯全国中学校放送コンテスト

全国大会決勝進出・優良賞

【吹奏楽部】

第60回大阪府吹奏楽コンクール

地区大会・金賞(地区代表)

大阪府大会・銅賞

「寒いね」と話しかければ「寒いね」と答える人のあたたかさ

俵 万智

寒波がきて、厳しい寒さが増してきました。冬本番を迎えると、「寒いね」という言葉を一日に何度も繰り返しているなあと思います。登校時に「寒いね。風邪に引かないようにな」へと話すと、「ありがとうございます。今日も頑張ります。」という言葉を笑顔で応えてくれる人がいることに幸せを感じています。寒い日に心の温まるできごとで元気がわいてきます。各ご家庭・地域の皆さん方、大変お世話になりました。来年もどうぞご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。よいお年をお迎えください。

※田辺学校ホームページで、日々の教育活動を公開しています。どうぞ、ホームページをご覧ください。

※田辺中学校では学校元気アップ事業を応援していただけるボランティアの方を募集しています。

ボランティアに参加していただける方は田辺中学校までご連絡いただきますようお願いします。

回覧							

